

LUPUS-Electronics präsentiert innovativen Brandschutz auf der FeuerTrutz



Foto: Der IoT-Mobilfunk Rauchmelder ist ein Automatisierungs- und Verwaltungsphänomen. © LUPUS-Electronics

- 21.-22. Juni: LUPUS-Electronics auf der FeuerTrutz Messe in Nürnberg
- IoT-Mobilfunk-Rauchmelder live: Erster Melder mit Telekom-Narrowband-Verbindung
- Geschäftsleiter Matthias Wolff steht in Halle 4, Stand 426 für Gespräche bereit

Landau, 31. Mai 2023 – LUPUS-Electronics ist Aussteller auf der FeuerTrutz in Nürnberg. Das deutsche Unternehmen für innovative und leicht bedienbare Smarthome-Alarmsysteme präsentiert in Halle 4, Stand 426 seinen Mobilfunk-Rauchmelder – verbaut und praxisnah. Als erster IoT-Melder der Welt ist er direkt an das Narrowband-IoT-Netz der Deutschen Telekom angebunden und arbeitet vollkommen autark. Interessierte erleben alle Vorteile der Weltneuheit live mit Geschäftsleiter Matthias Wolff.

Sicherheit maximieren, Kosten minimieren

Kein Router, kein Gateway – und trotzdem smart vernetzt: Der mehrfach ausgezeichnete IoT-Rauchmelder garantiert durch seine Mobilfunk-Anbindung auch an den Orten Sicherheit, an denen sonst keine Verbindungen möglich sind. Die Norm für Rauchmelder in Deutschland schreibt mindestens einmal im Jahr eine professionelle Wartung vor. Das erledigt der IoT-Mobilfunkrauchmelder vollautomatisch. Dabei entspricht der Melder allen zugehörigen Kriterien der Wartungsnorm DIN 14676 1-C. Über eine direkte Anbindung an die LUPUS Cloud sendet er Alarmer und Ereignisse in Echtzeit an mobile Endgeräte und optional Notrufleitstellen. Dank langer Batterielaufzeit muss die Immobilie somit nur einmal alle 10 Jahre begangen werden.

Über LUPUS Electronics

LUPUS-Electronics wurde von den drei Brüdern Philip, Jan-Michael und Matthias Wolff gegründet und beschäftigt an seinem Hauptstandort in Landau in der Pfalz 30 Mitarbeiter. Das Familienunternehmen zählt zu den führenden deutschen Markenherstellern für innovative, leicht bedienbare und professionelle Sicherheits- und Automationstechnik. LUPUS-Systeme bündeln die Vorzüge von professioneller elektronischer Alarmanlage, Smarthome- und Videoüberwachungstechnik. Das

Portfolio umfasst mit über 70 Produkten neben Smarthome-Alarmanlagen und verschiedenen Kameramodellen auch Zubehör, Monitore und Rekorder und eignet sich für den Einbau in Wohnungen, Ein- und Mehrfamilienhäusern, Ladengeschäften, Büroräumen und Industriebetrieben.

Über die FeuerTrutz Messe

Die FeuerTrutz ist Europas führende Fachmesse für vorbeugenden Brandschutz und Brandschutz im Baubestand. Sie findet jährlich in Nürnberg statt und richtet sich an Fachbesucher aus Planung, Ausführung und Betrieb baulicher Anlagen sowie an Brandschutzbeauftragte und Ingenieure.

Es präsentieren über 300 nationale und internationale Aussteller neue Lösungen und Produkte für den baulichen, anlagentechnischen und organisatorischen Brandschutz. Darüber hinaus bietet die Messe ein umfangreiches Rahmenprogramm mit Fachvorträgen, Podiumsdiskussionen und Workshops.

Presse- und Bildmaterial:

Mehr Informationen zu LUPUS-IoT-Produkten: <https://www.lupus-electronics.de/shop/IoT/IoT-Ger%E4te/LUPUS-Mobilfunkrauchmelder-p.html>

Twitter: https://twitter.com/lupus_de

Facebook: <https://www.facebook.com/lupuselectronics>

Presse- und Bildmaterial steht Ihnen hier zur Verfügung.

Bei Rückfragen, für die Vermittlung von Interviews sowie die Bereitstellung weiterer Presse-Materialien stehe ich Ihnen unter folgendem Kontakt zur Verfügung:

Pressekontakt: Kruger Media GmbH – Brand Communication | Torstraße 171 | 10115 Berlin
Carina Hartmann | Telefon: 0177-4697814 | E-Mail: carina.hartmann@kruger-media.de